



# 浅間ね

No.4 令和4年6月28日

軽井沢町立

軽井沢中部小学校

**もうすぐ7月！新緑が美しい季節になりました！**

## 子どもたちの素晴らしさを実感した運動会



6月4日（土）によい天気の中、運動会が開催できました。

2週間の練習期間を経て、子どもたちの成長を実感することのできた運動会でした。

今年度の運動会スローガン「最後まで全力！みんなで心をついに！思い出に残る運動会にしよう！」のもと、あきらめずに最後まで走り抜いた短距離走！それを見ていた他学年の子どもたちが声援を送る姿。各学年の個性が発揮された表現。元気なかけ声や力強い振り付けやにこやかなスマイル。校庭の中に子どもたちのキラキラする姿があふれていました。

運動会後の振り返りでは、「来年はあのダンスをやりたい」「次はかけっこをもっと速く走れるようになりたい」など憧れを語ったり、自分の目標をもったりと前向きな感想が多かったです。

最後に、運動会の練習に際して、毎日の健康管理や洗濯などのご協力いただきありがとうございました。また、当日はテント等の片付けにもご協力いただき、大変助かりました。感謝申し上げます。

## クラブ活動が始まりました！！

4年生から6年生までの子どもたちが、興味のあるクラブを選び、異年齢の友達と活動していきます。

普段の学級とは違った意味で人間関係を構築していく活動でもあります。6年生はリーダーとしての自覚をもち、4、5年生はその姿をみて成長していきます。

また、今年後も引き続き、3つのクラブ（料理クラブ、手芸クラブ、軽井沢探検クラブ）でボランティア講師の方にご指導いただいています。専門的な知識を活用して、子どもたちに新しい視野を広げていただいています。年間5回の活動ですが、充実した学習の機会になると良いですね。



## 人権教育旬間

6月20日から7月1日が人権教育旬間です。各クラス、なかよしのめあてを決めました。長廊下に全校のめあてが掲示されています。めあての中には、友達に対して「ふわふわ言葉を使う」「困っている友達を助ける」などがあります。この期間に限らず友達との関係を振り返り、お互いを認め合うためにどうすればいいか考えられるよいですね。

6月23日には、校長講話がありました。友達との言葉の行き違いの寸劇から、友達とちょっとした勘違いでトラブルに発展してしまうことに気がつくことができました。そんなトラブルを解決するためには「自分のことを話す、相手のことを聞く」という話し合いが大切だと学びました。



## 7月の予定(詳細は学年だより等でお知らせしますので、その都度ご確認ください)

1日(金) 5年計画休業 人権旬間(最終日)	19日(火) 児童会 体重測定6年
4日(月) 清掃月間(~27日) 水泳1・3・5年	21日(木) 分散参観日①1・6年 6年のみ6時間授業 PTA作業①
7日(木) 水泳2・4・6年 体重測定1年	22日(金) 分散参観日②3・4年 4年生のみ6時間授業 PTA作業②
8日(金) 演劇鑑賞教室	25日(月) 分散参観日③2・5年 5年生のみ6時間授業 PTA作業③
11日(月) 水泳5・1・3年	26日(火) 全校5時間授業
12日(火) クラブ	27日(水) 1学期終業式 全校4時間授業(給食あり)
14日(木) 水泳6・2・4年 体重測定3年	
15日(金) 支部児童会 体重測定4年	

## 中部小学校ホームページをご覧ください

全校、学年、学級などの様子を紹介しております。その他の情報も掲載していく予定ですので、是非ご覧ください。

<https://www12.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=c20200071>

